

～「笑顔あふれる西の里中に」～

西の里中だより

北広島市立西の里中学校 西の里790番地(電話：011-375-2843)
 令和3年度 第13号 令和3年3月24日発行 発行責任者 千葉 則理
 ホームページアドレス <http://www.city.kitahiroshima.hokkaido.jp/nishinosatot/>



生徒の成長と学校の教育活動を振り返って

校長 千葉 則理

西の里にも暖かい風が吹き、日差しが長くなり、春の訪れを感じます。しかし、北広島市では例年にないほどの降雪があり、まだ大雪が残ります。このような状況の中で、毎日通学路を歩く生徒の登校の積み重ねに、感心する1年間でした。1年間の保護者・地域の皆様の、学校教育活動へのご理解とご支援に感謝申し上げます。

本校では、今年度の重点を『社会で生きる力』を培う教育課程編成と授業改善「誠実で主体的な態度と自己有用感を育てる生徒指導」とし、「賢く 優しく たくましく」の学校教育目標に迫るべく、教育活動を展開してまいりました。

新型コロナウイルス感染防止の観点から、1年生ではフィールドワーク、2年生では宿泊研修や職場体験学習、全校では学校祭が実施できませんでした。そのため、失われた体験を取り戻すべく、1年生では職業調べ、2年生ではSDG'sの学習、全校では学年での合唱交流会などを代わって実施するとともに、体育祭や百人一首大会は時期や内容を工夫し実施いたしました。

毎日の学習を効果的に積み重ね「生きる力」を培うためには、学習した成果を発揮し表現する教育活動があることが大切です。今年度一斉に配置されたタブレット端末を活用しながら、代わりとなる教育活動を展開できたと考えています。

保護者アンケートの結果および、学校関係者評価委員の方々からのご意見を、1・2月号の学校だよりにおいて掲載させていただきましたが、学校の教育活動や生徒の様子が分かりにくかったというご指摘が共通してありました。

学校では、学校だよりやホームページ、WEB配信など、情報発信の工夫を重ねてまいりましたが、教師と保護者のお互いの顔が見えない状況、学校と地域の交流が難しい状況が続いていることには、課題があると考えています。感染が落ちている時期の地域活動に積極的に参加するとともに、参観日、教育相談、三者懇談の実施時期や方法を調整して、学校や教職員の取り組みにご理解いただける状況を築き、令和5年度より西の里地区でも始まるコミュニティ・スクールの実施につなげていきたいと考えています。

卒業証書授与式では、卒業生の代表が「私自身この学年の明るさに何度も助けられました。」「この学年は優しさにあふれています。」と話してくれました。先日行われたいじめゼロ集会では、新たな生徒会スローガン「笑顔革命～smiling forever～」が確認されました。

西の里小中一貫教育のスローガンは、「笑顔、温もり、未来へつなげる里っ子バトン」です。卒業した3年生の成長を振り返りながら、来年度も新しい体制で笑顔溢れる学校づくりを目指してまいります。

感動的な卒業式でした

3月12日「第62回卒業証書授与式」が行われました。卒業生は1年生の3学期からコロナ禍のために様々なことが制限された学校生活でしたが、家族や地域に温かく見守られ、健やかに成長し、仲間を大切にしながら、最上級生として頼もしい姿を随所で見せてくれました。陰に、日向に支えて下さった地域や保護者の皆様を始め、関わっていただいた多くの方々に、心より感謝申し上げます。



教頭 富士原孝浩
 西の里中に赴任して早いもので3年が経ちました。協力的で理解ある保護者の皆様、いつも温かく生徒たちを見守り、学校を支えてくださった地域の皆様、素直で明るい生徒の皆さんに感謝いたします。令和2年から令和3年にかけては、コロナ禍のため殆どの行事が中止になり残念に思っています。早くコロナが収束し、地域や学校が連携して子どもを育てる西の里地区本来の活動ができるようになることを心から願っています。3年間ありがとうございました。

教諭 堀内 直樹
 西の里中学校に赴任して6年が経ちました。あつという間のことでもあり、とても長い時間でした。給食が抜群においしかったので、給食が毎日の楽しみの一つでもありました。ただ何と言いましても、一番感謝すべき事は、6年間気持ちよく授業をすることができたことです。素直でまじめな生徒の皆さん、そして支えていただいた保護者の皆様には感謝しかありません。6年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

お世話になりました！

時間講師 増子義浩
 1年間大変お世話になりました。数学の授業に入らせていただきましたが、どのクラスの生徒達も落ち着いて授業を受けており、一生懸命に数学の問題に取り組んでいる姿にとっても感心しました。また、体育祭や百人一首大会などの学校行事も見学させていただきましたが、学年の枠を越えてとても仲良く協力して取り組んでおり、本当に素晴らしいと思いました。これからも頑張ってください。最後に、1年間どうもありがとうございました。

図書館司書 五十嵐しのぶ
 7年間お世話になりました。最初は初めての学校図書室での勤務に戸惑いもありましたが、本好きな生徒さんや図書委員のおかげで楽しい時間を過ごすことができました。きれいで居心地のいい図書室で多感な時期を過ごす生徒さんの学校生活をみながら多くのことを学ばせていただきました。また、保護者の皆様には図書館ボランティアとしてご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和4年度西の里中学校入学

日時 令和4年4月6日(水)
 受付 12:30～13:00
 入学式 13:30～
 式場 本校体育館 ※上履きをご用意ください
 その他 式場内の参加者の身体的距離を確保するため、ご参加は各ご家庭1名にさせていただきます。(ご来賓のご臨席については控えていただいています。)

教諭 矢萩 智之
 「榎山」って読める？ そう聞かれてから早6年。身も心もすっかりこの「とどやま」の地に馴染んだところで今回の転勤となりました。この6年間、たくさんの生徒と出会えたことが私の大きな財産です。忙しい日々でしたが、おもしろい日々でもありました。保護者の皆様、地域の皆様にはいつも温かい声をかけていただき、感謝しております。里中、大好きです。お世話になりました。

教諭 小向 宗幸
 西の里中学校には6年間お世話になりました。今改めて思うと、本当にあつという間だったという気持ちとそれ以上に生徒の皆さん、保護者、教職員、そして地域の皆様がたくさん支えて頂いたことへの感謝の気持ちでいっぱいです。西の里中学校での出会い同様に新任地での出会いを大切にしたいと思っています。本当にありがとうございました。

日	曜	4月の学校行事等	朝読	部	給	相談員 SC	司書
1	金	学年部会 校務部会			午後 ○		
2	土				○		
3	日				○		
4	月	校内研修 教科部会 企画委員会			午後 ○		
5	火	職員会議			×		
6	水	着任式・始業式・入学式 給食なし	×	×	×		
7	木	後片付け 登校指導 知能検査(1年) 新入生オリエンテーション	×	○	○		
8	金	身体測定・視力検査 1年着こなし集会	○	○	○		
9	土				○		
10	日				○		
11	月	里中タイム① 2・3年入部届 〆切、委員選出 〆切	○	○	○		○
12	火		○	○	○		○
13	水	5時間授業 標準学力検査(全学年) 校務部会	勉	×	○		○
14	木	前期認証式 定例委員会・本部会 図書館オリエンテーション(1年)	○	○	○		○
15	金	短縮日課5時間授業 1年入部届 〆切	×	×	○	SC	○
16	土	土曜授業公開、2時間授業・給食なし 参観日・懇談会 学校教育説明会、PTA総会	×	○	×		
17	日	道民家庭の日			△		
18	月	避難訓練 部活動結成集会	○	○	○		
19	火	5時間授業 全国学力・学習状況調査(3年) 学年部会	○	×	○		
20	水	修学旅行(3年)① 1・2年4時間授業	○	○	○		
21	木	修学旅行(3年)② 1・2年4時間授業	○	○	○		
22	金	修学旅行(3年)③ 1・2年4時間授業	○	○	○		
23	土	3年生回復日			1・2 年○		
24	日				○		
25	月	企画委員会	○	○	○		○
26	火	ワーク代金納入日 避難訓練予備日	○	○	○		○
27	水	短縮日課5時間授業 職員会議 校内研修②	×	○	○		○
28	木		○	○	○	SC	
29	金	昭和の日		○			
30	土			○			